

Wieder buntes Angebot im Rathaushof

2. Weihnachtsmarkt in Gottenheim / Projektgruppen der Zukunftswerkstatt präsentieren sich in der Bürgerscheune

Gottenheim. Am kommenden Sonntag, 17. Dezember, 11 bis 18 Uhr, lädt die Gemeinde Gottenheim zum 2. Weihnachtsmarkt im Rathaushof ein. Nach der gelungenen Premiere im vergangenen Jahr haben sich auch dieses Jahr wieder Bastler, Hobbyköche, Vereine, Winzer und Gewerbetreibende zusammengefunden, um im gemütlichen Ambiente des Rathaushofes ihre Geschenkideen und weihnachtlich inspirierten Waren anzubieten. Da die Zahl der Anbieter sich vergrößert hat, wird der Markt in diesem Jahr auf den angrenzenden Parkplatz der Volksbank ausgeweitet. Als Organisatoren haben wieder Erich Lauble und Jürgen Steiner die Fäden bei der Vorbereitung in die Hand genommen.

Eröffnet wird der Weihnachtsmarkt um 11.30 Uhr von Bürgermeister Volker Kieber. Offiziell ist der Weihnachtsmarkt bis 18 Uhr geöffnet. Doch danach wird nicht gleich abgebaut – zum gemütlichen Ausklang bei einem Glas Glühwein ist jeder Besucher bis in den späten Abend hinein im Rathaushof willkommen.

Nach der Eröffnung singt ab 12 Uhr der Schülchor der Grund- und Hauptschule Gottenheim unter Leitung von Rektorin Judith Rempe Advents- und Weihnachtslieder. Begleitet werden die Kinder von Vera Wendt und Gisela Mahlau auf dem Akkordeon. Auch die Blockflötengruppe der Musikschu-



Auch Weihnachtsbäume und Adventsgestecke werden auf dem Weihnachtsmarkt angeboten.

Foto: Marianne Ambs

le im Breisgau unterhält mit weihnachtlichen Klängen.

In der Rathausscheune präsentieren die Projektgruppen aus der Gottenheimer Zukunftswerkstatt ihre bisherige Arbeit. Die Mitglieder der Gruppen freuen sich über interessierte Gäste und stehen zum Gespräch bereit.

An den dicht gedrängten Ständen finden die Besucher des gemütlichen Weihnachtsmarktes

Selbstgebasteltes, zum Beispiel Engel, Weihnachtsmänner, Teelichter, Lampen oder Fröbel-Sterne.

Zu sehen und zu kaufen gibt es auch selbst gemachten Schmuck, Antiquitäten, selbst gestrickte Socken, Salzleuchten sowie selbst gestrickte und genähte Puppenkleider. Hungern und dursten braucht keiner auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt. Der Elternbeirat des Kindergartens lädt in die Rat-

hausscheune zu Kaffee und Kuchen. Der Erlös kommt dem Kindergarten zugute. Der Tennisclub backt frische Waffeln und der Förderverein der Schule bewirbt mit Apfelkühle und Kinderpunsch. Wer lieber Deftiges mag, kann sich zwischen Grillwürsten, Schupfnudeln oder Flammkuchen entscheiden. Dazu gibt es Glühwein oder feine Gottenheimer Weine und Sekte. Die Kinder können sich am Süßwarenstand leckere Naschereien aussuchen. Linzertorten und selbst gebackene Brötchen ergänzen das süße Angebot.

Für die Erwachsenen bringen die Gottenheimer Winzer und Erzeuger Schnäpse und Liköre, Honig und Fischspezialitäten mit. Die Metzgerei Blum hat ihr Sortiment ebenfalls weihnachtlich gestaltet und bietet ihre Produkte auch auf dem Weihnachtsmarkt an.

Die Bürgerinitiative B-31-Go-West informiert auf dem Weihnachtsmarkt über den aktuellen Stand der Straßenplanung und serviert dazu Gulaschsuppe. Die Gärtnerei Gäng verkauft wie im vergangenen Jahr Weihnachtsbäume und Adventsgestecke.

Bürgermeister Volker Kieber und die Anbieter freuen sich am Sonntag auf viele Gäste aus nah und fern. Nach dem Erfolg im ersten Jahr soll auch der zweite Gottenheimer Weihnachtsmarkt ein gemütlicher Treffpunkt für Jung und Alt werden. (ma)